

CREYS-MÉPIEU

Le restaurant de la commune change de chef



Loïc Normand (à gauche) et Enzo Simon (à droite), devant la fresque de façade du Chantegrit.

C'est en 2014 que Loïc Normand avait pris les commandes du Chantegrit, le restaurant situé sur la place de Creys-Mépieu. Il a alors remplacé Michèle Bergès, une spécialiste du cassoulet.

Loïc Normand avait une grande expérience en matière de gastronomie et a régalé les habitants du village et des alentours pendant onze années. Vendredi 11 juillet, il avait invité une centaine de ses clients à un cocktail pour les informer de la vente de son établissement et leur présenter le nouveau propriétaire, Enzo Simon.

Ce dernier, cuisinier de métier, habite un hameau voisin, appelé Le Mollard. Il rouvrira le restaurant le 8 août, et sa cuisine, de style gastronomique et vieille France, ne devrait pas décevoir les habitués de l'établissement.